

Mitarbeit der Eltern

Zusätzlich zu der im Schulgesetz verankerten Elternmitwirkung in den verschiedenen Gremien (Klassenpflegschaft, Schulpflegschaft, Schulkonferenz) engagieren sich die Eltern der „Stephanuskinder“ aktiv durch Unterstützung des Schulalltages. Dabei bringen sich die Eltern auf sehr vielfältige Weise ein. Hier ein Überblick:

- Schulgebäudegestaltung
- Mitarbeit im Planungsteam für die Neugestaltung des Schulhofs
- Unterstützung bei der Mittelbeschaffung für Neuanschaffungen (z.B. Klettergerüst, Hüpfspiele)
- Unterstützung bei der Schulhof- und Gartengestaltung
- Einrichtung und Betreibung einer Schulbücherei
- Durchführung zusätzlicher Öffnungszeiten der Schulbücherei
- Bereitstellung von Lehrmaterial und Computern
- Unterrichtsgänge / Klassenfahrten, Organisation, Unterstützung und Begleitung
- Sport- und Schulfeste
- Mitgestaltung und Unterstützung bei der Durchführung der Veranstaltungen (z.B. Kreismeisterschaften, Tanzfest)
- Sachspenden für Buffet (z.B. Kuchen)
- Bei dem Arbeitskreis „Sicherer Schulweg“: die Zusammenarbeit mit Stadt, Kreis und Land sowie der Polizei zur Entschärfung der Gefahrenquellen im näheren und weiteren Umfeld der Schule,
- Organisation und Durchführung von verschiedenen Walking-Bus-Strecken.

- Unterstützung bei den Trainingseinheiten für die Radfahrprüfung